

**VIC-LE-COMTE.** Visite guidée. Tous les jeudis, de 10 heures à 11 h 30, découvrez ou redécouvrez Vic-le-Comte à travers ses ruelles chargées d'Histoire et ses maisons à colombages. Vous pourrez y admirer l'une des 7 Saintes Chapelles qui subsistent en France. Tarifs : 5 € ; 4 € - gratuit - 6 ans. Réservation obligatoire. Tél. 04.73.79.37.69.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 16 juillet 2020**

**VIC-LE-COMTE. Saison culturelle.** Top départ pour Les lives du comptoir

Dans le cadre de la saison estivale « Un été en Comté », rendez-vous pour le tout premier concert aujourd’hui vendredi, sur la terrasse de la Fringale à Longues. Début du concert à 21 heures, avec What’s up Quartet pour un moment à la croisée du jazz, swing, be bop et rhumba. Gratuit. Événement organisé dans le plus strict respect des normes sanitaires. ■

**VIC-LE-COMTE. Initiation à la pêche à la grattée sur l’Allier.** Activité très ludique et rafraîchissante, prises quasi garanties, idéal pour les familles. Tarif : 14,50 €. De 10 heures à 12 h 30. Réservation obligatoire auprès de l’office de tourisme. Tél. 04.73.79.37.69.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 17 juillet 2020**

**MOND'ARVERNE** ■ Le conseil communautaire s'est réuni jeudi soir

# Pascal Pigot réélu président

**Pascal Pigot, maire de Martres-de-Veyre, a été élu président de Mond'Arverne communauté pour un deuxième mandat, jeudi 16 juillet.**

Laura Le Strat

laura.lestrat@centrefrance.com

Le conseil communautaire de Mond'Arverne communauté s'est réuni jeudi 16 juillet à Veyre-Monton. Pascal Pigot a été élu à la tête du conseil ainsi que les 55 conseillers communautaires qui y siégeront. Le maire de Martres-de-Veyre repart donc pour un second mandat. Il a obtenu, lors de cette élection, 45 voix sur 53 votants, dont quatre bulletins blancs. Aucun candidat ne s'était présenté face à lui pour briguer la présidence.

Ce nouveau conseil, composé de 20 femmes et 35 hommes, a été largement renouvelé puisque 32 des 55 conseillers y font leur entrée (58 % de renouvellement). L'exécutif a également été désigné. Parmi les neuf vice-présidents, ont note deux femmes : Nathalie Guillot (2<sup>e</sup> vice-présidente), maire



**ÉQUIPE.** Le conseil communautaire s'est réuni pour désigner les membres de l'exécutif. HENRI DERUS

de Saint-Amant-Tallende, déléguée aux solidarités, et Cécile Gilbertas (4<sup>e</sup> vice-présidente), maire de Saint-Maurice-ès-Allier, déléguée à l'enfance et à la jeunesse.

## Une continuité politique

Dans la lignée de son précédent mandat, le président Pascal Pigot et son conseil souhaitent « œuvrer pour la consolidation des services à la population sur l'ensemble de son territoire ». Par ailleurs, ils ambitionnent de poursuivre le dévelop-

pement du tourisme et d'agir en faveur de la transition écologique. Pour ce faire, le Plan climat air énergie territorial avait déjà été adopté en 2019.

Le conseil communautaire se réunira de nouveau la semaine prochaine pour s'atteler au vote du budget de l'intercommunalité. Ce conseil se tiendra exceptionnellement au Domaine du Marand (Saint-Amant-Tallende), à partir de 19 heures. Il reste ouvert au public, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur. ■

## LE BUREAU

Président : Pascal Pigot.  
Vice-présidents :  
1<sup>er</sup> : Antoine Desforges (Vic-le-Comte) ;  
2<sup>e</sup> Nathalie Guillot (Saint-Amant-Tallende) ;  
3<sup>e</sup> René Guelon (Orcet) ;  
4<sup>e</sup> Cécile Gilbertas (Saint-Maurice-ès-Allier) ;  
5<sup>e</sup> Gilles Paulet (Vic-le-Comte) ; 6<sup>e</sup> Gilles Pétel (Veyre-Monton) ;  
7<sup>e</sup> Eric Brun (Tallende) ;  
8<sup>e</sup> Jean-Pierre Roussel (La Roche-Blanche) ;  
9<sup>e</sup> Franck Serre (Aydat).

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 18 juillet 2020**

**VIC-LE-COMTE. USV BASKET.** Le club de basket a respecté les recommandations du gouvernement et de la municipalité de Vic-le-Comte concernant les mesures sanitaires. Sur le principe de précaution, les entraînements reprendront la dernière semaine d'août pour les seniors et, pour les jeunes, les entraînements devraient reprendre la deuxième semaine de la rentrée scolaire si la situation le permet. Les inscriptions seront possibles au forum des associations qui se tiendra le samedi 5 septembre à 14h à la salle André Boste. Pour tous renseignements, contacter le 04.73.69.13.98 (aux heures des repas). ■

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 19 juillet 2020**

**VIC-LE-COMTE. Réouverture du Trampoline.** L'exposition Recycl'art fait son grand retour au Trampoline jusqu'au 31 octobre. L'exposition rassemble une centaine d'œuvres issues des pratiques du réemploi et de techniques hétéroclites. La majorité des œuvres exposées par le collectif sont imprégnées par le Street art.

Résidences d'artistes du 12 au 16 octobre, avec ouverture exceptionnelle lundi 12 octobre, de 14 heures à 18 heures, pour rencontrer les artistes en travail. Ateliers ouverts au public, les 21 et 28 octobre, de 14 heures à 16 heures, sur inscription au 06.14.73.94.06 ou à le-trampoline@orange.fr

Horaires d'ouverture du Trampoline : mardi, jeudi et vendredi, de 15 heures à 18 heures, mercredi et samedi, de 14 heures à 18 heures ; pour suivre le Trampoline : [facebook.com/letrampoline/](https://facebook.com/letrampoline/) ■

**VIC-LE-COMTE. Visite guidée.** De 10 à 11 h 30 (re) découvrez Vic-le-Comte à travers ses ruelles et ses maisons à colombages. 5 € ; 4 €, gratuit - 6 ans. Réservation obligatoire 04.73.79.37.69.

Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 22 juillet 2020

# Les Lives du comptoir séduisent le public

Les concerts des Lives du comptoir ont pris leurs quartiers d'été au bar du Comté, dès vendredi soir. Un enchantement pour les Vicomtois qui, après le confinement, attendaient avec impatience une soirée musicale.

Le group What's up a su partager sa musique avec une cinquantaine de personnes venues assister à cette soirée, en prenant les précautions sanitaires voulues. Dès les premières notes, le groupe embarquait les amateurs dans



**MUSIQUE.** Les musiciens du groupe What's up quartet ont donné un concert pour le plus grand bonheur des Vicomtois.

l'univers du jazz, Quatre garçons tout aussi passionnés les uns que les autres, qui ont très vite séduit le public.

Entre certains grands standards de jazz et d'autres, musiciens et spectateurs ont pris le même plaisir. Une soirée avec un vent de liberté qui a remis un peu le village dans une ambiance festive. ■

---

➔ **À noter.** Demain vendredi, le prochain rendez-vous sera au café Le Wai, avec le groupe Dry Toads, à partir de 21 heures.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 23 juillet 2020**

**VIC-LE-COMTE.** Initiation à la pêche à la grattée sur l'Allier. Activité très ludique et rafraîchissante, prises quasi garanties, idéal pour les familles. Tarif : 14,50 €. De 10 h à 12 h 30. Réservation obligatoire auprès de l'office de tourisme. Tél. 04.73.79.37.69.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 24 juillet 2020**

# Les compétitions reprennent au tennis club

La fédération de tennis a autorisé la reprise des compétitions avec la 3<sup>e</sup> phase du protocole sanitaire. Le TC Vic avait décidé d'organiser 2 TMC 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> série avant de fermer définitivement le site de la Banque de France à Longues.

Les messieurs n'étant pas au rendez-vous, le TMC hommes a été annulé, heureusement 12 dames (de NC à 15/4) se sont inscrites.

Les joueuses ont disputé 3 à 4 matches en 2 manches de 4 jeux.

9 clubs du Puy-de-Dôme étaient représentés (Billom, Issoire, Riom, Pérignat, Stade clermontois, Coudes, Sauxillanges, Vey-



**JEUNESSE.** Rachelle Meunier et Angelina Haas.

re-les Martres et Vic le Comte). La particularité de ce tournoi a été la palette des âges, de 12 ans à 789 ans !

En fin de journée, la jeunesse a triomphé puisque

la finale a opposé Rachelle Meunier (16 ans, 15/4, Issoire) à Angélina Haas (12 ans, 30/1, Billom).

Cette dernière avait créé la surprise en éliminant la tête de série n°1 (Marie Saugies) en ¼ de finale (4/2 – 5/3). Quant à Rachelle Meunier (tête de série n°2) elle avait sorti en ½ finale la doyenne Isabelle Vandermeersch (4/2 – 4/0). La finale a offert des échanges disputés et la logique du classement fut respectée : victoire de Rachelle Meunier (4/2-4/1).

Dorénavant, le tennis club vicomtois donne rendez-vous à la rentrée sur ses nouvelles installations à côté de la piscine de Longues.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 26 juillet 2020**

**VIC-LE-COMTE. Une toile sous les étoiles.** Demain mercredi, une toile sous les étoiles. Une nouvelle initiative sur la commune organisée dans le cadre du programme culturel. À partir de 21 h 30, projection du film d'Alexandre Michalik *Edmond*, au cœur du parc Montcervier. Une projection sur grand écran en plein air, venir avec ses chaises pliantes et ses plaids. Entrée gratuite et gestes barrières de rigueur. ■

Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 28 juillet 2020

# Visite pour mieux connaître Vic-le-Comte

Les visites de Vic-le-Comte, organisées par l'office de tourisme Mond'Arverne, ont pris leur envol. Marion Arribart, conférencière, a capté l'attention du public sur la vie historique.

Parti de la halle du jeu de Paume, le groupe d'une dizaine de personnes environ a circulé dans les rues et ruelles du village où chaque passage représentait un moment important de l'histoire. De la chapelle Saint-Jean à la ceinture de l'ancien châ-



**DÉCOUVERTE.** La visite historique de Vic-le-Comte a eu lieu avec Marion Arribart, conférencière.

teau pour revenir sur la place du Marché au beurre, le groupe a découvert une histoire d'un passé lointain très riche. C'est dans la sainte chapelle église Saint-Pierre qu'il a pu connaître tous les rebondissements de l'histoire de la commune. ■

➔ **Pratique.** Racontez-moi Vic a lieu tous les jeudis, jusqu'au 13 août, de 10 à 11 h 30. Rendez-vous halle du jeu de Paume. Réservation obligatoire auprès de l'office de tourisme au 04.73.79.37.69. Tarifs : 5 € par personne, gratuit pour les moins de 6 ans.

**VIC-LE-COMTE.** Visite guidée. De 10 heures à 11 h 30, (re)découvrez Vic-le-Comte à travers ses ruelles chargées d'Histoire et ses maisons à colombages. Vous pourrez y admirer l'une des sept Saintes Chapelles qui subsistent en France. Tarifs : 5 €, 4 €, gratuit moins de 6 ans. Réservation obligatoire. Tél. 04.73.79.37.69.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 29 juillet 2020**

# Estivités

# Les passionnés du côtes-d'auvergne

## Vins

Découvrir les vins côtes-d'auvergne, c'est aussi aller à la rencontre de ceux qui les font. Comme Yolande et Thierry Sciorino à Vic-le-Comte ou Jérôme Chapel à Laps.

**Fabrice Mina**  
fabrice.mina@centrefrance.com

« Nous faisons un vin fruité tout en rondeur. Un vin qui nous ressemble, finalement. »

Yolande et Thierry Sciorino, à la tête du Domaine de Lachaux, à Vic-le-Comte, ont complètement changé de vie pour épouser la viticulture. Lui a commencé dans la mécanique pour finir dans l'électricité. Elle était dans l'administration estudiantine.

### Un autodidacte passionné

« Depuis gamin, je voyais mon père, ouvrier Michelin, travailler sa petite parcelle pour faire son vin, explique ce Sicilien d'origine. Je me suis lancé, à temps partiel, dès 1998. Puis c'est devenu mon activité principale en 2012. » Son parcours un poil ba-



**VIGNERONS.** Thierry et Yolande Sciorino produisent entre 18.000 et 25.000 bouteilles de rosé, de rouge et de blanc par an.

roque lui permet de savoir tout faire ou presque sur son exploitation. Cet autodidacte particulièrement méticuleux ne tire de cette autonomie qu'une plus grande fierté. Surtout qu'il n'a pas choisi la facilité,

car plutôt que de reprendre une exploitation existante, il a préféré tout créer lui-même, des plantations aux bâtiments. En s'agrandissant au fil du temps.

Aujourd'hui, il gère seul 6 hectares de vignes tandis

que son épouse se charge de la communication et de la commercialisation, essentiellement en vente directe. Tous les deux incarnent les « Zamoureux de Lachaux », comme les a amicalement qualifiés leur

collègue Stéphane Bonjean.  
« J'ai tout appris sur le tas et grâce aux précieux conseils de Pierre Sucheyre. Avant de me lancer, je me suis beaucoup renseigné et j'ai un peu tâtonné. De toute façon, la viticul-

ture n'est qu'une éternelle remise en question. »

### Récolter à la main

Attaché aux méthodes ancestrales et familiales, il insiste pour continuer à tout vendanger à la main. Il travaille également en agriculture raisonnée. 40 % de sa production sont destinés à faire du rosé de Corent et 50 % à produire du vin rouge à base de pinot noir. Le reste lui permet de produire du blanc et il vient tout juste de planter une parcelle de chardonnay.

Il croise les doigts après des années 2017 et 2019 assez catastrophiques. Le cru 2020 se présente plutôt bien pour l'instant : « Il y a même trop de raisin et je vais donc effruster, c'est-à-dire couper quelques grappes. Un geste qui ressemble à une aberration pour les anciens qui ont sûrement trop longtemps préféré la quantité à la qualité. »

Yolande et Thierry Sciorino participent donc humblement à la revalorisation du côtes-d'auvergne. Après avoir goûté le fruit de leur travail, n'hésitez pas à leur dire : c'est toujours un plaisir de faire rougir des spécialistes du vin... ■

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 29 juillet 2020**

## VIC-LE-COMTE

### Le festival de musique ancienne aura bien lieu autour de l'ensemble Plurium

Après de longs mois d'attente et d'incertitude, les musiciens de l'ensemble Plurium vont finalement pouvoir se retrouver en résidence à Vic-le-Comte du 5 au 9 août 2020. Et ainsi proposer le 9<sup>e</sup> festival de musique ancienne.

Cette édition, proposée par l'association La Comté baroque, aura une forme inédite. Des répétitions seront ouvertes au public les 6 et 7 août, de 17 heures à 17 h 30, à l'Espace Louis-Paulet. Des lives Facebook seront organisés. Pour en profiter, il suffit de faire un tour sur la page Facebook de l'événement et de suivre l'actualité.

Deux concerts avec le même programme « Come again » composent le cœur de la programmation. Samedi 8 août et dimanche 9 août, à 20 h 30, à l'église Saint-Jean, les musiciens de l'Ensemble Plurium exploreront des joyaux du répertoire

anglais des XVI<sup>e</sup> et XVII<sup>e</sup> siècles. De John Dowland à Henry Purcell, de la musique vocale à la musique instrumentale, ce clin d'œil à John Stuart et à la Sainte-Chapelle propose une immersion dans l'univers mélancolique et fantasiste de cette musique d'Outre-Manche.

L'ensemble Plurium est composé de Julien Freymuth (contre-ténor), Camille Aubret (violon), Flore Seube (viole de gambe) et Clotilde Gaborit (clavecin).

Afin de permettre au maximum de personnes d'assister à ce programme, il sera donc donné deux fois. La réservation est obligatoire sur Internet vers des liens spécifiques HelloAsso. ■

---

➔ **Pratique.** Tarifs : 6 € à 12 €. Respect des gestes barrières et Port du masque obligatoire pour les concerts et les répétitions publiques. Renseignements au 06.67.34.01.39 ; [festival.musiqueancienne@gmail.com](mailto:festival.musiqueancienne@gmail.com)

**VIC-LE-COMTE. Initiation à la pêche à la grattée sur l'Allier.** Activité très ludique et rafraîchissante, prises quasi garanties, idéal pour les familles. Tarif : 14,50 €. De 10 heures à 12 h 30. Réservation obligatoire auprès de l'Office de tourisme au 04.73.79.37.69.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 30 juillet 2020**

## VIC-LE-COMTE

### Les Lives du Comptoir chaque vendredi



**SOIRÉE MUSICALE.** Le groupe Dry Toads a tout donné lors d'une belle soirée musicale au bar Le Wai.

Les Lives du comptoir poursuivent leur route. Vendredi dernier, le groupe Dry Toads a joué sur la place du Jeu-de-Paume devant un public installé à la terrasse du café « Le Waï ».

Quatre musiciens dont deux au chant, tous accompagnés de guitare, basse et contrebasse et batterie, ont distillé une musique alliant jazz, pop et blues aux oreilles d'un public emballé. Un groupe familial et amical qui aime

et prend plaisir à partager son amour de la musique.

Le public semble adhérer à ces « Lives du comptoir », et est de plus en plus nombreux à participer à ces sorties musicales.

**A noter.** Les deux prochains rendez-vous auront lieu ce soir 31 juillet avec le groupe « Cover » au bar de la Comté à partir de 21 heures et le 7 août avec « Eastern Blues Road » au café « Le Broc », place du Marché-au-Beurre. ■

**VIC-LE-COMTE. Initiation à la pêche à la grattée sur l'Allier.** Activité très ludique et rafraîchissante, prises quasi garanties, idéal pour les familles. 14,50 €. De 10 heures à 12 h 30. Réservations obligatoires auprès de l'office de tourisme. Tél. 04.73.79.37.69.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 31 juillet 2020**